

OTC – Erfolge beim ITSF – Turnier in Hoenheim



OTC – Erfolge beim ITSF – Turnier in Hoenheim

Am 19. und 20.03.16 fand das ITSF-Turnier am Bonzini in Hoenheim statt. Ein willkommener Anlass zum praxisorientierten Training der Ottweiler Bundesligaspieler und -spielerinnen. Neben den fast schon normalen Erfolgen im Seniorenbereich gibt es in diesem Jahr auch Erfreuliches bei den Herren zu berichten.

Samstags standen die Doppeldisziplinen auf dem Programm. Bei den Senioren setzten sich die Corneliusbrüder vom OTC im rein saarländischen Finale durch und konnten die vollen ITSF-Punkte einsammeln. Ralph Bach und Birgit Büchner, ebenfalls aus dem Seniorenbundesligateam des OTC, wurden 7. Im Damendoppel errangen Nicole Gabriel und Elke Heinz-Thiry von den Saar Soccer Ladies Platz 5. Bei den Herren schafften 3 Doppel mit OTC-Beteiligung, in dem mit Spitzenspielern besetzten Feld, den Sprung in die Profirunde. Claus und Josef Cornelius errangen hier Platz 33, genau wie Marco Kuc mit seinem Partner Giuseppe Messina. Den Vogel aber schossen Peter Thiry und Ulf Gabriel ab. Mit Platz 5 wurden sie nicht nur bestes saarländisches, sondern auch bestes deutsches Doppel in diesem Turnier. Ulf Gabriel hat damit seine derzeit herausragende Form erneut deutlich unter Beweis gestellt.

Im Herreneinzel am Sonntag konnten Marco Kuc und Ralph Bach die Prorunde erreichen. Leider war dort gleich nach der ersten Runde das Turnier beendet; für beide Platz 65 (von 135). Im Dameneinzel wurde Vanessa Heisel von den Saar Soccer Ladies 5. Bei den Senioren errang Birgit Büchner Platz 9. Ralph Bach musste sich erst im Halbfinale Patrick Benoit geschlagen geben. Im Spiel um Platz 3 lieferte er dem Lokalmatador René Kurtz einen packenden Kampf. Am Ende reichte es leider "nur" zu Platz 4. Besser machte es Josef Cornelius. In 4 Sätzen wurde er seiner Favoritenrolle im Finale gerecht und gewann das Turnier souverän.

Das Bild zeigt den Gewinner vom OTC in der Mitte mit den platzierten Franzosen Benoit und Kurtz.